

Proyecto MIRHAC: Se desarrolló segundo taller en ocho microcuencas

Los talleres se llevaron a cabo en Corisorgona, Combayo y La Asunción (Cajamarca), Cauday (Cajabamba), Paucamarca (San Marcos), San Pablo, El Prado (San Miguel) y Ayambla (Contumazá)

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente ejecuta el proyecto “Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recurso Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las Provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá de la Región Cajamarca - MIRHAC”, en el cual se desarrolló ocho talleres de capacitación en las provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá.

Los temas que se desarrollaron en este segundo módulo son “Gestión social del agua” y “Cultura del agua”, expuestos por el Ing. César Mendoza Arroyo, quien señaló que “se tiene como objetivo desarrollar campañas permanentes que permitan promover el cuidado del agua y así cada día haya más personas que se preocupen por preservar y proteger este vital líquido, tan necesario para todos.

Dentro de las acciones que recomendó el especialista, fue de impartir pláticas del uso inteligente del agua a todos los habitantes y promover eventos y actividades que conjunten la participación de la ciudadanía en el uso racional del agua potable y el cuidado del medio ambiente.

Por su parte el jefe del proyecto Daryl Briones Longa, mencionó que se tiene previsto realizar el tercer taller de capacitación en el mes de agosto.